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・本日の出席率　６６％
・前回確定出席率　６８％

・二階堂學会長はじめ出席者全員からいただきまし
た。ありがとうございました。

　先日は、地区大会に大勢の会員に参加していただ
き、ありがとうございました。又、新会員の森田一史
会員、入会していただきありがとうございました。若
い会員の入会は、佐沼ロータリクラブにとってほんと
うに良かったと感じております。佐沼ロータリクラブ
が早く若いクラブに変わって活動していけば、益々楽
しみが増えてくるのではないかと思います。よろしく
お願い致します。今晩はバッチを授与致します。
　実は、高橋義文さんが、２年のブランクがありまし
たが、再度入会したいという申し出があり、皆様から
承認をいただき入会ということになり、５月６日
（木）の例会から出席するということになりました。
よろしくお願い致します。
　今晩は、お花見例会でありますが、花の方が、この
寒さでまだ開花しておりません。だいぶ蕾もふくらみ
赤くなってきておりますが、咲くのには２～３日かか
るようであります。これも気温の変化、地球環境が
少々変わってきているところもあるのかなと、寒暖の
差が激しくなっていることが、ちょっと心配されてお
ります。予測出来ないことが最近色々とあります。中
国の青海省で地震が発生しております。自然現象であ
りますが、この様に、いつ何があるか分からないとい
う状況にあります。やはり、危機管理というのは常に
大事にしていかなければならないと思います。

　危機管理と言いますと、世界の危機管理になります
が、やはり、識字率の向上がなかなか見られないとい
う状況にあります。人間の危機管理は、識字率に負う
ところが非常に大きく関係しております。危機管理に
恵まれない子供達のために、ロータリーとして、識字
率向上をめざして支援し助けていかなければならない
という感じもする訳です。
　ここで、変わらないのは、「ロータリーの綱領」と
「四つのテスト」です。この「四つのテスト」は、
「し・み・こ・み」として覚えると良いとも言われて
おりますが、最近は歌ですので皆様はもう覚えてい
らっしゃると思います。「四つのテスト」も私と同じ
年数位、７０歳という、それ位になっています。
　今日は、楽しく、皆様で懇親をしていただきたいと
思います。

・ガバナーエレクト事務所より
１．会長エレクト研修セミナーの案内
　日　時　５月２２日（土）　１３：００～
　場　所　ホテルメトロポリタン盛岡
　登録料　１５,０００円
２．地区協議会の案内
　日　時　５月２３日（日）　１０：３０～
　場　所　岩手産業文化センター
　登録料　８,０００円
　出席義務：（次期）会長、幹事、会計、社会奉仕・
職業奉仕・会員増強・国際奉仕・新世代・ロータリー
財団・米山奨学会の各委員長、入会３年未満の会員
・古川ＲＣより　例会変更のお知らせ
・佐沼高等学校ＥＴＡ総会の案内
　日　時　５月２０日（木）午後７時３０分～午後８時３０分
　場　所　佐沼高等学校　１階会議室
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会長要件 二階堂學会長

本日の出席率

幹事報告 菅原文之幹事

〈お花見例会　於：若鮨　18：30～〉
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ちょっと緊張？

久し振りですね！！

笑顔で親睦を深める会員

会長・幹事・新入会員

森田一史新会員へバッチ授与

会長要件・二階堂學会長
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各委員会報告 懇 親 会 （進行：熊谷敏明親睦活動委員長）
・菅野幸一郎ガバナー補佐
「ロータリーの翼」の受け入れについて
オクラホマより「翼」のメンバーが来日します。佐沼
クラブも受け入れをしなければなりません。これに関
して４月１９日（月）に佐沼で会長・幹事会をもちま
す。団長・メンバー計１４名が来日しますので、当ク
ラブでも２～３名の受け入れとなります。佐沼には６
月９日～１２日までの３泊４日の予定で滞在します。
◎バッチの授与
　　森田一史新会員へ
・森田一史新会員の挨拶
　はじめまして。迫ホンダ販売の森田でございます。
今日から皆様とご一緒させていただくことになりまし
たので、よろしくお願い致します。私は、佐沼で自動
車販売の会社を父親と共にやっておりまして、父親の
方は、ロータリーに長らくお世話になっている森田峯
男です。今後共よろしくお願い申し上げます。父親か
ら、今まで皆様に大変お世話になりましたと言うこと
をことづかって参りましたのでお伝えいたします。

・二階堂學会長挨拶
　桜もそろそろ咲くとは思いますが、ここに、お花を
飾っていただきまして、心遣いありがたくお礼申し上
げます。夜にお花の中で皆さんと共にお酒を飲みなが
ら、これまでの色々な想い出等を語らい、お互いの友
交を深めながら、お酒を満悦していただければと思い
ます。そして、楽しく親睦を深めていただきたいと思
います。
・乾杯の音頭（鈴木彦太会員）
　三寒四温、ちょっと桜の開花には早いようですが、
今度の日曜日あたりが大変良い時期になるのではない
かと思います。それを期待しまして皆様のご健勝ご隆
盛をご祈念申し上げ、今日は移動例会、お花見会誠に
おめでとうございます。
　元気よく、乾杯！！（桜の食前酒で乾杯）


